

Honda schafft den Meilenstein von 100 Millionen

Honda wird in diesen Tagen 100 Millionen Fahrzeuge ausgeliefert haben. Begonnen hatte der japanische Hersteller die Automobilproduktion 1963 mit dem Kleintransporters T360 und dem Sportwagens S500. Schwerpunkt der aktuellen Produktpalette von Honda sind Modelle wie Jazz, Civic und Accord. Diese Fahrzeuge werden durch die SUV HR-V und CR-V ergänzt, beide Bestseller in ihren Segmenten. Heute verfügt Honda über 34 Automobilproduktionsstätten auf fünf Kontinenten. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Honda Jazz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda



Honda Civic Limousine.

Foto: Honda



Honda Accord

Foto: Auto-Medienportal.Net/Manfred Zimmermann
